

LECTURES AU CIRA

Chaque troisième (ou pas) mardi du mois à 19h, on se retrouve au CIRA pour échanger, débattre, se questionner autour de textes, d'idées, de colères ou d'envies. On peut trouver les textes à l'avance sur place ou sur www.cira.ch/actualites

Mardi 21 janvier 2020 – 19h

La violence en question

La question de la violence dans les luttes sociales et écologistes est un enjeu majeur aujourd'hui. Pour les États, les médias, les classes dominantes et souvent – malheureusement – pour le grand public, la violence est du côté des mouvements sociaux qui osent se rebeller. Mais de quelle violence parle-t-on? Qui a le pouvoir de définir ce qui est violent de ce qui ne l'est pas? Nous en discutons sur la base du récent dossier que le journal «Moins!» a consacré à ces questions.

Comme d'habitude, la discussion sera suivie d'un apéro canadien, amené de quoi!



CIRA

Centre international de recherches sur l'anarchisme
Avenue de Beaumont 24 | 1012 Lausanne
arrêt M2 CHUV | www.cira.ch